

Mit dem VG-Orchester ins Reich der Azteken.

Wieder mal laufen die Vorbereitungen zur nächsten Konzertreise des Orchesters der VG-Kell am See auf Hochtouren. Ziel ist diesmal das Reich der Azteken, nach Mexiko. Los geht es am 20. Juli 2008 mit einem 50-köpfigen Orchester und wie gewohnt mit einer weiteren größeren Anhängerschar.

Mit der LH geht es von Frankfurt direkt nach Mexiko City, wo dann 3 Tage lang Gelegenheit ist die umfangreiche mexikanische Kultur kennen zu lernen. Neben dem Besuch weiterer Sehenswürdigkeiten stehen auch die traditionsreichen und malerischen Kolonialstädte Puebla und Oaxaca auf dem folgenden Programm. Wer möchte nicht schon mal das legendäre Acapulco besucht haben. Das VGO macht es möglich und die Reisetilnehmer werden die Luft des Pazifischen Ozeans schnuppern können.

Das Reiseprogramm ist neben etlichen Höhepunkten auch mit Ruhephasen bestückt. So werden die Teilnehmer einen Tag und eine Nacht auf einer der schönsten Haciendas des Landes verbringen.

Der musikalische Aspekt prägt natürlich wieder die Reise. So laufen derzeit auch die Vorbereitungen für die geplanten Konzerte. In's Auge gefasst sind 2 bis 3 Benefizkonzerte. Hier sind bereits einige Gespräche mit der Leitung der Egidius Braun Stiftung und zwar der Mexikohilfe gelaufen. Weiterhin steht auch ein Konzert in einem Waisenhaus im Gespräch. Auf jeden Fall wird der erspielte Erlös diesen Hilfseinrichtungen zu gute kommen. Details werden auf der anstehenden Vortour geklärt, wo auch das übrige Reiseprogramm und die Hotels durchgecheckt werden. Es gilt auch diesmal wieder die Devise: Nichts wird dem Zufall überlassen.

Das Interesse an der Reise ist überaus groß und die Anzahl der Reisetilnehmer wird auf 120 Personen begrenzt bleiben.

Einzelheiten zu der Konzertreise gibt es demnächst beim Vorsitzenden Erwin Berens oder auf der Webseite www.vgorchester-kellamsee.de